事務局 長崎市油木町 28-32 園田鉄美方

電話 (FAX 兼用) 095-845-5400

森口貢さんの案内で ~原 爆 遺 構 巡 り

戦争の実相に学び 平和への思い新たに

至る原爆遺構巡りを実施、十六名が参加しまの森口貢さんの案内で大橋から平和公園に時半から十五時半まで、「長崎の証言の会」城山憲法九条の会は、六月二日(土)十三



森口さんは、大橋のビッグN球場前から、大橋を経 がの碑」、被爆クスノキ、 らの碑」、被爆クスノキ、 らの碑」、被像クスノキ、 らで寝などをめぐりなが ら、森口さんが幼い頃疎開

されました。

されました。

されました。

されました。

されの中国での戦争体験談などを交えなが
さんの中国での戦争体験談などを交えなが
戦前の軍国教育の実態、また森口さんの伯父

途中、森口さんの語り 一会中、森口さんの語り 一会ではない思いのせいか、 一年ではない思いのせいか、 一年では、本口さんの語り を終了時間まで 一年では、本口さんの語り を終了時間まで を終了時間まで



爆したことなどが語られました。
ス終着地の平和公園では、当時ここに刑務所があったこと、その中で、朝鮮から強制連行があったこと、その中で、朝鮮から強制連行があったことがある。コースを変更。コー

人々が原爆によって突然命を奪われたことを 禁り返し語られると同時に、天皇の名によっ て、日本軍(皇軍)が 外地で行った、殺し尽

スウォークに加わりました。「城山憲法九条の会」の幟。の話のでは、

日回れなかったコースについて

日を改めて実施することに

城山憲法九条の会では、この



森口さんは話の中で、何の罪もない幾万の

憲法九条を広げていこう

^ ながさき9条フェスタ~

一十名余りの参加で長崎市念日の五月三日(木)十三時半から、二百五れてきた「ながさき9条フェスタ」が憲法記で派、思想信条などの違いを超えて開催さ

集会のアピールでは、ことのでは、これました。

制定する推進大会」を開催 の五月に超党派の国会議 員らでつくる新憲法制定 議員同盟が「新しい憲法を

自民党は、天皇を元首とし、国旗は日の丸、 自民党は、天皇を元首とし、国旗は日の丸、 自民党は、天皇を元首とし、国旗は日の丸、 自民党は、天皇を元首とし、国旗は日の丸、 自民党は、天皇を元首とし、国旗は日の丸、 自民党は、天皇を元首とし、国旗は日の丸、

